

## CA du Comité du 09 juin 2012 à Sanguinet

Le Bureau est présent au complet.

**Clubs représentés** : Andernos, Anglet, Arcachon, Azur, Coutras, Heugas, Le Bouscat, Lège Cap Ferret, Lesparre, Pau, Pessac, Saint Pierre du Mont, Saint Seurin, Sanguinet.

**Clubs excusés** : Bayonne, Biarritz, Saint Aubin de Médoc, Mourenx, Lormont, Labouheyre, Soulac.

**Clubs absents** : Saint Savin.

**Bernadette** ouvre la séance en remerciant Mireille pour son accueil.

Puis elle fait un résumé de l'activité de cette saison : la qualification Vermeils, La Phase 1, le Simultané Mondial, le Championnat départemental, la Phase 2, le Simultané Verdians, la Phase 3, Le Championnat Régional, le Simultané Mondial de Blitz et les Interclubs.

Constatation d'une bonne fréquentation en général mais en revanche une baisse importante pour la Phase 3.

Notre Présidente remercie tous les organisateurs de ces compétitions pour leur investissement.

Par contre, elle nous informe qu'il faudra revoir l'arbitrage pour les Interclubs suite à l'augmentation du nombre d'équipes de 5 joueurs qui actuellement n'impose pas la présence d'un arbitre pour celles-ci.

Elle remercie aussi Francis Desbazeille pour son investissement pour le scolaire. Depuis, nous avons un club scolaire et trois en avenir.

Maintenant, elle nous lit la lettre de Francis qui est absent car il accompagne nos jeunes qualifiés à la finale du Championnat de France Scolaire à Paris.

Vous trouverez cette lettre en fichier ci-joint.

A la fin de cette lecture, Bernadette remercie encore Francis pour le travail accompli.

**Noëlle** a fait le point financier, à l'heure actuelle les prévisions sont largement dépassées. Noëlle nous détaille les causes des dépenses supplémentaires importantes.

- Le budget scolaire est largement dépassé car le succès a été bien plus grand qu'envisagé, car nous n'avons aucune idée des besoins au départ. Notre Comité termine en tête quand au nombre de participants. 11 écoliers (au vu du nombre de jeunes) étaient qualifiés pour la finale, mais seulement 5 sont partis aidés par notre comité et 1 est parti avec sa famille aidé par l'élan de générosité de toute son école.

- Le comité a moins de recettes car il y a moins de PAP, de Simultanés permanents. Noëlle nous propose pour l'an prochain de percevoir une redevance pour la semaine des simultanés. Cette proposition sera soumise au vote lors de notre AG le 15 septembre à Heugas.

- Nos réunions de bureau ne pouvant plus se faire lors des tournois Fédéraux cela entraînera des frais supplémentaires ; il faut donc envisager de se servir d'Internet pour communiquer.

Bernadette a eu son ordinateur volé, chez elle, il a du être remplacé.

- Des commandes de matériel ont été faites, sans accord préalable de la présidente, cela ne doit plus se reproduire.

- Le club du Bouscat a reçu des subventions pour les Interclubs Européens, la finale des Interclubs et le Championnat du monde, le montant total s'élevant à 1 250€, Bernadette demande en échange un plus grand investissement des 1<sup>er</sup> séries, pour l'arbitrage de la Phase 3. Noëlle revient sur la proposition de l'arbitre obligatoire pour toute équipe, que celle-ci soit de 5 ou de 7 joueurs. Son dédommagement étant à la charge du club (si celui-ci vient d'un autre club).

Cette proposition sera soumise au vote lors de l'AG.

**Brigitte** a fait le point sur les licences, à ce jour le nombre de licenciés a légèrement augmenté ; nous sommes actuellement 458 licenciés dont 34 nouveaux mais la majorité des licenciés appartient à la catégorie Vermeil ou Diamant ; les jeunes de Francis ne sont pas encore « actifs ».

### Dans les questions diverses :

La Fédération ayant abandonné le partenariat avec le Téléthon, Bernadette va proposer l'envoi d'une partie spéciale pour être jouée en simultané.

Si cette proposition n'est pas retenue, elle envisage qu'une partie soit jouée dans tout le Comité et comptabilisée en points TRAP.

Cette dernière suggestion a été mise au vote et approuvée par les présidents présents, seulement 2 se sont abstenus.

Suppression approuvée du Championnat Départemental. Le résultat de la Phase 1 désignera le champion départemental des 5, 6 et 7<sup>ème</sup> séries.

Modification du règlement et des compétitions : Thierry BAYLE nous demande de consulter le site du comité pour s'informer de la proposition de la suppression de la division 7 lors des Interclubs et si nous voulons signer la pétition le lien se trouve sur le site du Comité.

Nous n'avons plus de délégué classique, et si quelqu'un est intéressé nous sommes preneurs, nous précise Bernadette.

Bernadette nous informe du résultat partiel du sondage pour le système de classement et d'envisager l'abandon du classement en pourcentage actuel et revenir à l'ancienne formule, du moins en ce qui concerne la Fédération Française.

Maintien de la semaine des simultanés de janvier.

Le 23 juin : CA à Paris

**Informations diverses** :

1-Bernadette nous relate les problèmes rencontrés à Vichy pour l'arbitrage et le ramassage :

- Beaucoup d'arbitres régionaux n'étaient pas habitués aux grands tournois et étaient beaucoup trop chargés en joueurs
- Manque de ramasseurs et des joueurs déjà installés, mais qui s'étaient proposés, ont été contraints d'assurer ce ramassage.

2-VVF : Urrugne animateur Francis DESBAZEILLE

VVF : ? animateur Patrick GARBE

3-Claudette LAPERRINE nous demande de rappeler que son adresse est : 5 rue des acacias

4-Le calendrier prévisionnel 2012-2013 est complété

5-Les présidents présents ont confirmé leurs possibilités d'organisations pour les différents tournois.

Vous trouverez ce calendrier rempli en fichier-joint.

Bernadette clos ce CA et remercie tous les participants et rappelle la date de notre AG le 15 septembre à Heugas.

Fin du CA 17h30